



UNIVERSIDAD MILITAR
NUEVA GRANADA



SOMOS NEOGRANADINOS

Compromiso granadino con la excelencia

FOTO DE LA SEMANA

El Brigadier General Luis Fernando Puentes Torres, rector de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG) posesionó al Mayor General José Mauricio Mancera Castaño como nuevo Vicerrector Administrativo.



II FORO INTERNACIONAL DE LA OTAN: RETOS Y DESAFÍOS DE COLOMBIA COMO SOCIO GLOBAL DE ESTA ORGANIZACIÓN



El Comando de Educación y Doctrina del Ejército Nacional (Cedoc), el Centro de Misiones Internacionales y Acción Integral (Cemai), la Escuela de Misiones Internacionales y Acción Integral (Esmai) y el Instituto de Estudios Geoestratégicos y Asuntos Políticos (Iegap) de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG) realizaron el Segundo Foro Internacional de la OTAN (Organización del Tratado del Atlántico Norte) Retos y desafíos de Colombia, como socio global y las operaciones militares en apoyo a las autoridades civiles, en momentos en que el mundo se encuentra polarizado social y políticamente. Este evento contó con la participación de miembros de las Fuerzas Militares en actividad y de la reserva activa; estudiantes de los institutos de formación del Ejército de Colombia; y, estudiantes investigadores de nuestra Universidad, entre otros.

El saludo de bienvenida estuvo a cargo del BG Edgar Alberto Rodríguez Sánchez, comandante del Comando de Educación y Doctrina, quien destacó la importancia que representa para el país y para las Fuerzas Militares (FF. MM.) pertenecer a una organización que les brinda seguridad hemisférica a los países occidentales; de igual manera y en representación del rector de la Universidad, BG (RA) Luis Fernando Puentes Torres, el BGIM (RA) Rodrigo Quiñones Cárdenas, director del Iegap, continuó con el saludo de bienvenida y contextualizó el marco jurídico y la estructura general de la OTAN; como preámbulo a la participación de los notables expositores invitados, entre los que se destacan el General (RA) Ricardo Gómez Nieto, agregado de Defensa en la Embajada de Colombia en Bruselas, quien se centró en los retos y prospectivas de Colombia frente a la cooperación con la OTAN como socia global.

Por su parte, el Coronel de Infantería de Marina de España Juan Antonio Martínez Esparza, director adjunto de la Defensa Conjunta de la Seguridad Cooperativa del Estado Mayor Internacional de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, hizo referencia al desarrollo de las operaciones militares de la OTAN en apoyo a las autoridades civiles, en el marco de la pandemia

COVID-19; igualmente, el BG Diego Luis Villegas Muñoz, jefe del Departamento de Acción Integral y Desarrollo, enfatizó en el desarrollo de las operaciones militares del Ejército Nacional en apoyo a las autoridades civiles, bajo la situación de la pandemia COVID-19. Finalmente, el MGIM (RA) Luis Gómez Vásquez, antiguo agregado de Defensa ante la OTAN abordó el tema de los orígenes y participaciones políticas de esa organización.

Como parte integral del Foro, se realizó un panel de expertos coordinado por el MG (RA) Carlos Alberto Fracica Naranjo, con la participación del Coronel Jhon Jairo Henao Ospina, director de Asuntos Internacionales del Comando General de las FF. MM., los doctores Juan Sebastián Jiménez, coordinador de la Oficina de Cooperación Internacional del Ministerio de Defensa Nacional, y Luis Fernando Mora García, profesor universitario en España y asesor de seguridad y defensa en la OTAN. Los expertos invitados hicieron un análisis, y expusieron sus apreciaciones y el estado actual del acuerdo de cooperación entre Colombia y la Organización del Tratado del Atlántico Norte; también destacaron la importancia que representa para Colombia pertenecer a esta organización defensiva y cómo les permitiría a las Fuerzas Militares del país aumentar sus estándares de calidad y entrenamiento, al igual que contribuir con las experiencias positivas y negativas propias que se aprendieron en la lucha contra la subversión, el narcotráfico y el desminado humanitario en el proceso de paz.

Las conclusiones y cierre del Foro estuvieron a cargo del Coronel Andrés Parra Espitia, director de la Escuela de Misiones Internacionales y Acción Integral, quien manifestó sus agradecimientos a los expositores e invitados por sus aportes teóricos en este II Foro Internacional de la OTAN.

Puede ver el evento en el siguiente enlace: www.youtube.com/watch?v=lqeWYha2nbE



ESTUDIANTE NEOGRANADINO, EN LA FINAL MUNDIAL DE LA COMPETENCIA HUAWEI ICT AMÉRICA LATINA 2019-2020

Luis Alejandro Cardona Rincón, estudiante del programa de Ingeniería en Telecomunicaciones de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), es uno de los colombianos que representarán a la región latinoamericana en la final mundial de la Competencia Huawei ICT América Latina 2019-2020, iniciativa global de Huawei Technologies, que busca estimular a los jóvenes para que fortalezcan sus habilidades y apliquen sus conocimientos y experiencias en el campo de las tecnologías de la información y de la comunicación, y contribuir al cierre de brechas tecnológicas mediante la educación.

En febrero del 2020, seis estudiantes, Luis Alejandro Cardona, Daniel Cortés, Kevin Santiago González,

Michael Torres y Daniel Esteban Ramos, de Ingeniería en Telecomunicaciones, y Diego Alejandro Prieto, de Ingeniería en Mecatrónica de la UMNG quedaron entre los veinte primeros puestos de la primera parte de la competencia, en la que participaron más de mil doscientos estudiantes de todo el país, en las categorías de computación en la nube y de «networking». Una vez superada esta fase, en marzo Luis Alejandro fue seleccionado, junto con Danny Herrera, de la Universidad del Cauca, y John Fontalvo, de la Universidad del Norte, para participar en la final latinoamericana, que inicialmente iba a celebrarse en Ciudad de Panamá, en agosto, pero que a causa de la pandemia se efectuó de manera virtual el martes 29 de septiembre. Los tres concur-

santes ganaron de nuevo y, por lo tanto, integrarán el equipo nacional que en noviembre competirá en la conclusión del certamen.

Este logro de Luis Alejandro, así como el destacado desempeño de sus compañeros en los comienzos de la competencia, demuestran la alta calidad de la formación profesional que los programas de la Facultad de Ingeniería de nuestra alma mater ofrecen a sus estudiantes. Lo exhortamos a seguir con toda la dedicación y esfuerzo posible para continuar escalando en este ejercicio de conocimientos. Todo un orgullo neogranadino.

INTEGRACIÓN DEL HUB DE INNOVACIÓN Y EMPRENDIMIENTO CON LOS ALCALDES DE SABANA CENTRO

Con un trabajo conjunto liderado por la Vicerrectoría Campus Nueva Granada, se viene realizando el trabajo de socialización con los alcaldes de la región de la Sabana Centro el Hub de ciencia, tecnología e innovación, con el propósito de buscar su vinculación y articulación al proyecto, para que mediante la aplicación de metodologías basadas en creatividad, pensamiento, diseño e innovación se pueda fortalecer a cada una de sus comunidades.

La visita de Fabio Hernán Ramírez Rodríguez, alcalde de Cajicá al Hub de nuestra universidad, permite un trabajo de desarrollo regional, en la política, así como a fortalecer las capacidades del municipio en estos referentes. Por tanto, desde el Campus Nueva Granada se tiene la semilla del futuro Distrito Regional de Ciencia, Tecnología e Innovación, como valor agregado

que le entrega esta casa de estudios a la Comunidad.

El Hub de la Universidad Militar Nueva Granada, ofrece soluciones en diferentes áreas como apoyo académico, construcción de modelos de negocio, procesos de innovación social, talleres, asesorías e implementaciones de proyectos de innovación y emprendimiento y capacitaciones de innovación para niños y adultos, y que, con la integración de los municipios, se puedan desarrollar actividades propias de innovación, en donde la triada Estado, Academia y Empresa juega un papel fundamental en beneficio de las comunidades.

Puede ver el vídeo de visita del alcalde de Cajicá al Hub en el siguiente enlace:
<https://youtu.be/CVPVMgEUE2M>



¿CÓMO EXIGIR EL CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES INSATISFECHAS?



LAS ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS, IMPORTANTES DENTRO DE LA EMPRESA

El programa de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas del Campus Nueva Granada, realizó la conferencia Compensación total alineada a la estrategia de los negocios, orientada por Gabriel Bonilla Rengifo, egresado neogranadino y coordinador de servicios de gestión humana de la Central Cervecera de Colombia, con el fin de compartir sus experiencias y conocimientos relacionados con las estrategias de negocios empresariales.

Este evento transmitido por los canales virtuales de la Universidad Militar Nueva Granada, estuvo encaminado en tres elementos; el primero, correspondió al contexto de país, que representa alinear el pago con la creatividad, adaptar las estructuras salariales a la realidad del negocio, consolidar relaciones en-



En la tradicional sección de informaciones judiciales del programa Consultorio Jurídico Radial, emitido por UMNG-Radio, se abordó el tema de las últimas decisiones de la Corte Suprema de Justicia, con la definición de los títulos valores y los títulos ejecutivos, y cómo estos, conforme con la ley, son de obligatorio cumplimiento; igualmente, se explicaron sus características y las condiciones que deben reunir para que puedan ser ejecutoriados.

Según los expertos, los títulos valores están basados en el principio de la confianza, y, para iniciar un proceso de cobro, se requiere que sea el original y que contenga la mayor información posible. Este tipo de casos pueden ser atendidos en los consultorios jurídicos de la Universidad Militar Nueva Grana-

da siempre y cuando su valor no exceda los treinta y cinco millones de pesos.

Al final del programa, el doctor Rosemberth Sierra Ávila, coordinador del programa, invitó a la audiencia y a los seguidores del Consultorio Jurídico Radial, a que, de ahora en adelante, estén pendientes del nuevo horario de emisión los sábados a las 3:00 p.m. Se invita a la comunidad neogranadina a mantenerse conectada al Consultorio Jurídico Radial, a través de nuestra emisora On Line UMNG-Radio.

El contenido completo del programa se encuentra en el siguiente enlace:
<https://www.facebook.com/umngradio/videos/1745962115564643>

tre empleado y empresa, continuar con el desarrollo de políticas de fidelización del talento, y prepararse para la competencia global; el segundo, fue la gestión de la compensación total, que se enmarca en la retribución monetaria y no monetaria, la cual se le otorga al empleado en cambio de su tiempo, sus habilidades y competencias, y sus esfuerzos y resultados; y el tercero, se centró en la alienación estratégica de la compensación con la organización, que es el marco de referencia de principios y enfoques que guían el día a día de las decisiones que afectan el negocio.

Nuestro egresado abordó el tema de los índices de competitividad global entre 2019 y 2020, y la ubicación de Colombia con respecto a otros países. Entre

los resultados se evidencia que dentro de 141 economías se encuentra en el puesto 57 y es el cuarto país más competitivo de la región. También explicó que estos indicadores muestran una realidad completamente diferente a la que se esperaba, debido a la coyuntura actual de la pandemia; lo que significa que los indicadores son una señal para actuar rápido y de manera creativa para afrontar lo que se viene en el 2021.

EL CONSULTORIO JURÍDICO Y CENTRO DE CONCILIACIÓN, EXPRESIÓN DEL COMPROMISO SOCIAL



Jean Carlo Mejía Azuero, director general del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), dependencia que, a 38 años de su fundación, es el más antiguo escenario neogranadino de extensión y proyección social, inició la presentación en UMNG-Radio de la labor del Consultorio, que durante la pandemia de la COVID-19 ha establecido, con la ayuda de las tecnologías de la información y la comunicación, diferentes mecanismos para aproximarse a la comunidad y continuar ofreciendo a los ciudadanos que pertenecen a los estratos 1, 2 y 3, así como a los miembros de las Fuerzas Militares y a las personas en condición de discapacidad o vulnerabilidad, sus servicios.

sultorio, añadió que el gran aporte del Centro es que promueve, con base en el principio de la resolución pacífica de los conflictos, una modalidad de la administración de justicia que es permitida por la ley y efectuada directamente por los interesados, sin la intermediación de los jueces. El Centro vela, por el fomento de la paz mediante el diálogo y las mutuas concesiones, trabajo que es apoyado por los estudiantes conciliadores, quienes están capacitados por la asignatura Resolución de Conflictos para que ejerzan esa función y que cuentan con el respaldo de docentes especialistas en la materia.

El doctor Mejía Azuero indicó que, los consultorios jurídicos de las universidades están diseñados para realizar, como parte de las unidades académico-administrativas, la práctica de los estudiantes de derecho en relación con la comunidad más necesitada; por su parte, los centros de conciliación buscan, mediante mecanismos alternativos de solución de conflictos, solventar las diferencias que se presentan entre diferentes actores, de acuerdo con las competencias determinadas por la ley.

Por último, Karool Adriana Reina Cabrejo, directora administrativa del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación, señaló los beneficios que esta dependencia ha representado para el fortalecimiento del tejido social de las comunidades de Bogotá y de la provincia Sabana Centro, y recalcó que, debido a la suspensión de las actividades presenciales, se han inaugurado nuevos canales de atención, como la recién estrenada línea de WhatsApp: 350 242 7852. De la misma forma, invitó a que los interesados en recibir asesoramiento jurídico escriban al correo electrónico consultoriojuridico.virtual@unimilitar.edu.co a consultar el sitio web, www.umng.edu.co, por el botón Consultas Jurídicas Gratuitas.

De esta forma, el Consultorio ha realizado, con énfasis en la pedagogía y la didáctica, un importante trabajo de difusión por medio del programa Consultorio Jurídico Radial, que ya ha completado, durante el periodo de emergencia sanitaria, más de treinta emisiones que han permitido mantener el contacto con los grupos de interés de esta dependencia y que han registrado audiencias en Europa, Estados Unidos y Centroamérica, lo que ha contribuido significativamente al componente de internacionalización de la UMNG.

Consuelo Moreno, directora del Centro de Conciliación, que constituye una dependencia del Con-

Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación en la UMNG

Programa radial: *en la ruta de la excelencia*



UNIVERSIDAD MILITAR
NUEVA GRANADA



Dr. Jean Carlo Mejía,
director general del
Consultorio Jurídico y del
Centro de Conciliación
(DACDCJ-DERCCON)



Dra. Consuelo Moreno,
directora del
Centro de Conciliación



Dra. Karool Reina,
directora administrativa
(DACDCJ-DERCCON)

“” Estamos en la
ruta de la



CONSULTORIO JURÍDICO CAMPUS EN PACHO - CUNDINAMARCA



Con la presencia de las principales autoridades locales del municipio de Pacho (Cundinamarca), entre ellos, Néstor Vicente Ostos Bustos, alcalde, Randy Ortiz Almanza, personero, los secretarios de despacho, concejales, líderes comunales, servidores públicos de diferentes instituciones, Policía Nacional, medios de comunicación y la comunidad en general, se realizó la ceremonia de presentación de los servicios de Consultorio Jurídico Campus Cajicá, que se une a las ya numerosas sedes en la Sabana Centro, bajo la dirección del Coronel Abogado Francisco Simón Díaz Fernández.

Este nuevo satélite, obedece a la importancia del municipio como cabecera de la Región del Rione-

gro, que abriga seis más; y, de otra parte, el significativo número de estudiantes residentes allí que cursan sus estudios en la Facultad de Derecho del Campus Nueva Granada, y que representan la real posibilidad de la prestación de dichos servicios en su propio municipio, cumpliendo con la función social proyectada por la Universidad.

Por su parte, las autoridades en sus intervenciones agradecieron a la Universidad el apoyo representado en el establecimiento del Consultorio, que de manera virtual se prestará mientras se mantengan las condiciones sanitarias conocidas, pero que una vez, superadas, podrán ser presenciales en las instalaciones que se destinarán para ello.

Los medios de comunicación registraron complacidos este nuevo servicio que beneficiará a la población en general, pues es muy alto el número de habitantes que carecen de recursos para sufragar los gastos que una asesoría jurídica implica. Se espera que los sábados, días de mayor presencia de población campesina en el casco urbano, se pueda materializar el servicio presencial. Entre tanto, a través de los medios virtuales establecidos en el Campus de Cajicá, se atenderán las consultas que se canalizarán mediante la Personería Municipal.



LA ESPIRITUALIDAD EN EL SER HUMANO

En el habitual programa radial Dementes... abiertas, que se transmite por la plataforma virtual de UMG-Radio los miércoles a las diez de la mañana, la División de Bienestar Universitario, por intermedio de su equipo de psicólogas, trató el tema de la espiritualidad, despertando el interés de los radioescuchas.

Para ello, además de contar con la participación activa de las doctoras Sandra Molano y Ligia Quiñones y del médico Álvaro González, tuvo como invitados especiales al padre Esaú de Jesús Florián, capellán de la Universidad Militar Nueva Granada, y Ahmad Gian Jiménez, profesor de estudios islámicos, quienes hablaron de la importancia de tener el camino de la espiritualidad para llegar a un ser supremo, sin importar su denominación. También concordaron los invitados en que la espiritualidad genera todo tipo de controversias en los seres humanos, puesto que involucra los valores, las creencias, las profesiones y la fe, y que desempeña un papel preponderante en situaciones especiales de la vida, como en el caso del

fallecimiento de un ser querido o el padecimiento de una enfermedad incurable.

Además, a partir de sus creencias y puntos de vista, explicaron claramente y de manera sencilla, la diferencia entre las expresiones «espiritualidad» y «religiosidad». La primera, desde la perspectiva islámica, el profesor Ahmad Gian Jiménez la define como una ciencia que educa constantemente el alma, mientras que la segunda, según el padre Florián, es una sensación externa que lleva a lo espiritual. No obstante, durante la transmisión, fueron varias las opiniones que se expresaron conforme con la profesión de cada uno de los participantes, al igual que los términos «trascender», «heredar» y «legar», entre otros. El tema fue de tal interés, que se programó una segunda emisión.



DESLIZAMIENTO DE TIERRA EN LAS MONTAÑAS

Como parte del acontecer académico, el programa de Biología Aplicada de la Facultad de Ciencias Básicas y Aplicadas de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), realizó el seminario denominado «Desde montones de arena hasta montañas reales: dinámica compleja de paisajes montañosos tropicales mediada por deslizamientos de tierra», a cargo de la docente e investigadora Carla Restrepo, bióloga de profesión y doctora de la Universidad de Florida (Estados Unidos), actividad transmitida por los canales virtuales de nuestra institución, con el propósito de incentivar la actividad investigativa en la comunidad académica, consolidar sus intereses de estudio y desarrollar su creatividad.

La bióloga trabajó durante un tiempo en ambientes con sistemas montañosos en Colombia, que son relativamente pequeños en comparación con el resto de la superficie de la tierra, y cubren un área pequeña del mundo, pues solo el veinticinco por ciento de la tierra está representada por montaña. Sin em-

bargo, a pesar de que cubren poco, albergan una gran biodiversidad tanto de flora como de fauna, según lo expuesto por la investigadora Restrepo.

También explicó que las lluvias excesivas o los terremotos pueden ocasionar, en cuestión de horas o minutos, miles de deslizamientos de tierra que, de alguna manera, generan que los organismos traten de equilibrarse, dado que tienen que lidiar con pendientes que son inestables. Además, estos fenómenos de formación de deslizamientos de tierra pueden enlazar áreas de las laderas de las montañas, afectadas muchas veces por tormentas con el sistema de ríos a través de escalas diversas de múltiples cuencas, lo que produce deslizamientos con efectos a largo plazo.

La transmisión de la conferencia se puede ver en el siguiente: <https://www.youtube.com/watch?v=2WV7nF2oXss>

NUEVA PUBLICACIÓN DE LA EDITORIAL NEOGRANADINA, RESULTADO DE UNA INVESTIGACIÓN

La Editorial Neogranadina de la Vicerrectoría de Investigaciones de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG) publicó el libro *El Ejército Nacional: Transformaciones, multimisionalidad, vacíos legales y sus principales consecuencias en Colombia*, de Daniel José Vázquez Hincapié, docente e investigador neogranadino del área de derecho público y doctor en Derecho de la Fundación Universitaria de San Pablo CEU (España).

Esta obra, es financiada por la Universidad y forma parte de la investigación INV-DER-2561, producto del proyecto «Multimisión antinomias y retos de la función institucional de las Fuerzas Armadas»; corresponde al trabajo riguroso del doctor Vázquez Hincapié, quien se enfocó en hacer un análisis de las antinomias causadas en la precariedad legal

que regula la seguridad y la defensa nacionales.

Para conocer más del contenido de esta publicación, puede acceder al siguiente enlace: <https://doi.org/10.18359/9789585103085>



PROGRÁMATE

Estudia Programas
de pregrado
y posgrado
Presenciales
y a distancia



UNIVERSIDAD MILITAR
NUEVA GRANADA

¡La Universidad que todos queremos!



¡Inscripciones abiertas!

Decreto 1075 del 26 de mayo de 2015 Vigilada Mineducación

¡La Universidad que todos queremos!



**XVIII FESTIVAL
INTERNACIONAL DE TUNAS**

"Pandereta de Plata"

Sábado 10/oct

3:00 pm LIVE Universidad Militar Nueva Granada
Bienestar Universitario UMNG

Invita: *Tuna Universidad Militar Nueva Granada*

Tuna Bacatá - Tuna Confraternidad - Tuna Facultad de Medicina U. Juan N. Corpas - Tuna Femenina Alhambra
Tuna Femenina U. La Sabana - Tuna Femenil U. Pedagógica Nacional de México - Tuna Interamericana (Puerto Rico)
Tuna Facultad Medicina U. Militar Nueva Granada - Tuna Novata Instituto Politécnico de Chile - Tuna Novata U. Militar
Campus - Tuna San Martín de Porres (Perú) - Tuna U. Católica - Tuna U. Central
Tuna U. Libre - Tuna U. los Libertadores - Tuna U. Mesoamericana Puebla (México)

Exposición Virtual

Arte y Memoria

Programate para vivir el arte y la cultura en la UMNG



Bases y condiciones:

Están invitados a participar en la exposición virtual todos los integrantes de la comunidad Neogranadina.

Tema:

reflexión en torno al arte y memoria.

Técnica:

libre (se aceptan fotografías, pinturas, dibujos, videos, arte digital y esculturas entre otros)

Fecha:

Recibiremos propuestas hasta el 14 de octubre de 2020,
al correo electrónico: exposicionvirtuakumng@gmail.com

Las obras seleccionadas conformarán una exposición que será difundida en una galería virtual a través de las redes sociales de la UMNG el 28 de octubre de 2020.

¡La Universidad que todos queremos!

LO MÁS VISTO

Universidad Militar Nueva Granada transmitió en vivo. 2 d ·

Yoga Actívale UMNG



2.892 Personas alcanzadas 282 Interacciones

38 12 comentarios 2 veces compartido

Me gusta Comentar Compartir

Más relevantes

Comentar como Universidad Militar Nueva...

Ver comentarios

Universidad Militar Nueva Granada 1 d ·

Nuestro [#recomendado](#) de la semana es el artículo "Análisis general del brote epidemiológico causado por los virus Zika y chikunguña en Colombia", de nuestra Revista MED 27(2) a propósito de los virus que nos han rodeado en los últimos años. Léela aquí :

<https://bit.ly/2QDaKfD>

[#EditorialNeogranadina](#) ¡Universidad Militar Nueva Granada! La Universidad que todos queremos!



Universidad Militar Nueva Granada Universidad Enviar mensaje

2.726 Personas alcanzadas 13 Interacciones

Universidad Militar Nueva Granada 1 d ·

Nuestro programa cuenta con convenio de doble titulación internacional con el programa de Ciencia Política de la Universidad Central, de Chile. [#LaUMNGesMiUniversidad](#) Matricúlate en: <https://bit.ly/37Zy3kx> Universidad Militar Nueva Granada, ¡La universidad que todos queremos!



Universidad Militar Nueva Granada Universidad Enviar mensaje

1.782 Personas alcanzadas 40 Interacciones

Tú y 23 personas más 3 veces compartido

Síguenos en



/lamilitar



@lamilitar



unimilitar



UMNG



UMNG



umnradio

www.umng.edu.co

División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo

Teléfono: 6500 000 Ext. 1110-1112

Email : comunicaciones@unimilitar.edu.co

Copyright © Universidad Militar Nueva Granada, All rights reserved.

VIGILADO MINEDUCACIÓN